お家でお花見



イズ」さんが朝倉の美味しい食べ物や雑貨等、

ん販売していました!

こんにちは。

梅の部屋も少し早めに春仕様にしてみました。 今年は例年より早く桜の開花宣言が出たということで、

さんは如何でしょうか?桜を見るとなんとなく気分が明るくなるんですけど、皆

ていた桜を買ってみました。ースで言っていたので、先日たまたま三連水車の里で売っ今年はコロナの影響で、お花見も控えてくださいとニュ

で花見ができるように、桜のリースもあるそうです。)うと思えば、ライトアップも好みでできますよ。(最近は家夜は照明を暗くしたら家の中で夜桜見物できます。やろお家に桜、おすすめです。本当に癒されます。

しょうか? しでも楽しいお家時間になるようにしてみるのは、如何でしでも楽しいお家時間が長くなっているので、お花を置いて少



博多でイベント

ンツーリズム協議会として参加してきました~!す筑後川」という催事に、朝倉の PR のために朝倉グリー今月は3月3日~8日まで、博多阪急で「時代を生み出

産などを販売しており、朝倉のブースでは「あさくラーの時では筑後川沿いの各地域がブースを出店し、特別の頃のでは、前の頃のでは、前の頃のでは、前の頃のでは、前の頃のでは、前の頃のでは、前の頃のでは、前の頃のでは、

気持ちになりました。

気持ちになりました。

気持ちになりました。

いったのですが、そんな中でも様々なお客様とお話をさったのですが、そんな中でも様々なお客様とお話をさったのですが、そんな中でも様々なお客様とお話をさったのですが、そんな中でも様々なお客様とお話をさったのですが、

たらい えていきたいです。 やって、グリーンツーリズムの楽しさを知ってもらえ そうに話を聞いてくれたり、 した。パンフレットを見せながら説明をすると興味深 んと意外なことに若い人が一番関心をもってくれま 人もいて、 「体験だったらうちでもできるかも」と言ってくれる また、 いと思うので、 グリー いきなり民泊をするより体験の受入れ ・ンツー 今後は体験だけの受入れ等も考 -リズムや民泊の話をすると、 朝倉から来て いた人は から

加してみたいと思います!
のた朝倉のモノと出会うきっかけにもなり、とても貴った朝倉のモノと出会うきっかけにもなり、とても貴いで回の催事で、朝倉の事業者さんや今まで知らなか

